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支援者様へ 

いまだ暑さが残ります今日この頃,ますますご健勝のこととお喜び申し上げます.この度は山

梨大学学生フォーミュラ部の 2016年 7,8月の状況,今後の活動予定について報告させていただ

きます. 

 

7，8月の活動報告 

・加工 

 車両が完成し、いよいよ走行練習が増えてきました。そして、走行をしていくうちに車両の

不具合が発見され、この二カ月はその対応、及び車両の仕上げに勤しむこととなりました。 

 

・静的資料の作成 

 全日本学生フォーミュラ大会では、大会本番にも様々な静的審査が存在し、それらに向けて

の資料作成がおもな書類となりました。他にはプレゼンの骨格となるビジネスロジックケース

というものを作成しました。 

 

・各種走行会 

エコパでの試走会 7/3 

今年度最初の試走会はエコパでの試走会となりました。エ

コパでは大会当日と同じコースを走ることが可能でドライ

バーにとっては最高の機会といえます。大会コースでの走

行練習を重ねていくにつれて車両のトラブルも発生しまし

たが、他大学様に助けていただいたりしつつ無事しのぐこ

とが出来ました。また車両の問題点や改善すべき点を見つ

けるなど今後の活動に生かすべきことも多く発見しました。 

 

クリフでの試走会 8/7 

次の日に控えた三支部合同走行会に向けた車両の調整をしました。

ドライバーの求めるセッティングになるまで繰り返しトライアン

ドエラーで調整を続けました。 

 

 

 



三支部合同試走会（＠エコパ） 8/8~8/10 

実際の大会コースで走行できる最後のチャンスと

なりました。非常に天気に恵まれ、ドライバー一

人一人も本番を想定し緊張感を持った中での練習

となりました。ただ、車検の段階でブレーキ試験

を通すために一日費やしてしまい、大会本番でこ

のような状態にならないようにどうすべきか懸案

事項の一つとなりました。 

 

 

クリフでの試走会 8/28 

ドライバーの習熟度を上げるためにとにかく多く走行練習

を行いました。ここまで試走会を繰り返すと、部員も準備

や手順に慣れトラックへの荷物の積み下ろしなど基本的な

動作がとてもスムーズになりました。それを含めてとても

上手に時間を使えるようになったと感じます。 

 

航空学園にて試走会 8/29 

 大会コースを模倣できる航空学園での最初で最後の試走会となりま

した。コース走行をするドライバーの練習はもちろん、滑走路ならで

はの直線を生かして 0-75m加速の練習いたしました。 

 

 

 

 

＊今後の主な活動 

・9月 18日  旧年度まとめの会、新年度決起会 

・10月二週目 コンセプト決定会議、冷却実験 

・10月 30日  湯村自動車学校展示会？？ 

------------------------------------------------------------------------------------------------- 

最後に 

現在,弊チームは 2017年大会に向け新チームの発足、引き継ぎを行っております。部員全員で

協議し協力して頑張っております。 

今年度は上位返り咲きおよび全種目完走を達成し非常にうれしい反面,来年度はさらなる飛躍

が出来るよう部員一同頑張っていく所存です. 最後になりましたが,これからも御支援・御協力

をよろしくお願いいたします. 

                 山梨大学 学生フォーミュラ部一同 


